
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data venerdì 10 gennaio 2025, alle ore 11:53 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Prima Commissione ‐ Seduta del 10‐1‐
2025 ‐ ore 11,30" dell'organo Prima Commissione ‐ Affari Generali ed Istituzionali ‐Personale ‐ Politiche Comunitarie ‐ Società Partecipate..
Presiede la seduta Consigliere GIACALONE Pietro.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Flavio Salvatore COPPOLA Consigliere ✓

Elia Francesca MARTINICO Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Pietro CAVASINO Consigliere ✓

Eleonora MILAZZO Vice Presidente del Consiglio Comunale ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Pietro GIACALONE Consigliere ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Giuseppe CARNESE Consigliere ✓

Alle ore 11:53, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Alle ore 11:53, si unisce alla seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

Sul punto, prende la parola Consigliere Pietro GIACALONE che dichiara:

"Buongiorno a tutti, sono le 11.53, questa è la Commissione Affari Generali e Istituzionali, venerdì 10 gennaio."

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"Prego, Segretario, chiami l'appello.

Prima Commissione Consiliare Affari Generali e Istituzionali, personale, politiche comunitarie e società partecipate.

Appello.

Presidente Giacalone Pietro, presente.

Vicepresidente Martinico Elia Francesca, presente.

Consigliere Cavasino Pietro, presente.

Consigliere Coppola Flavio Salvatore, presente.

Consigliere Fernandez Felice Massimo, presente.

Consigliere Genna Rosanna, assente.

Consigliere Gerardi Guglielmo Ivan, assente.

Consigliere Carnese Giuseppe, presente.

Consigliere Milazzo Leonora, presente.

Consigliere Rodriguez Mario, presente.

Consigliere Titone Vanessa, presente.

Consiglieri sono in numero di 9 su 11.

La seduta è aperta dalle ore 11.53.

La"

Prende la parola Consigliere Pietro GIACALONE:

"parola al Presidente Pietro Giacalone.
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Grazie segretario.

Specifichiamo che la Commissione si è aperta alle 11.53 per il protrassi della conferenza di Capigruppo che si è chiusa alle ore 11.45.

Siamo stati convocati per alcuni punti che sono stati inseriti all'ordine del giorno per il mese di gennaio, così come la convocazione che avete ricevuto, per i punti letture e
approvazioni verbali sedute precedenti, approvazione dello statuto istituzione denominata Marsala Servizi che modifica il vigente statuto dell'istituzione Marsala Scola che sapete
essere stato accantonato da questa Commissione per l'approvazione di alcune delibere con scadenza 31 dicembre 2024, quindi questo punto l'avamo già iniziato.

Nomina esenziali l'articolo 3,1 del vigente Regolamento Comunale del Garante dei diritti dell'infanzia e dell'adolescenza, approvazione del documento unico di programmazione del
2025‐2027, approvazione e programma di incarichi di studio di ricerca e di consulenza a soggetti esterni.

all'amministrazione per l'anno 2025.

Gli uffici ci informavano che verrà aggiunto anche un altro punto all'ordine del giorno per quanto riguarda i revisori contabili.

ma questo poi nella prossima seduta lo aggiungeremo.

Detto ciò, considerato la natura di quello che ci siamo detti in conferenza ai capigruppo e considerato anche che ci sono, come punta l'ordine del giorno, atti propeteutici al bilancio
che deve essere approvato entro un termine stabilito.

Abbiamo la necessità, se siete d'accordo, di continuare la sospensione, quindi accantonare, tenere accantonata l'approvazione dell'ostituto dell'istituzione denominata Marsala Servizi
e cominciare il punto 4 e o il punto 5 che sarebbero il documento unico di programmazione in questa commissione.

approvazione e programma di incarichi di studio e di ricerca che sono atti propedeutici al bilancio, vista comunque la necessità che è stata anche rappresentata dal Presidente
Sturiano in conferenza di capigruppo.

Quindi se non avete nulla da eccepire o interventi io proporrei alla Commissione di incominciare la lettura del DUP 2025‐2027.

Possibile.

Lo vuoi proporre tu? Lo dico io che lo proponi tu? L'avvocato? Va bene.

Possiamo anche fare così.

È sempre un atto propedeutico.

Possiamo iniziare dall'approvazione ai programmi e ai carichi di studio.

Possiamo fare anche questo in uno, anche due sedute, se non ci sono dubbi.

Sì."

Interviene quindi Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA:

"però dobbiamo intervenire a microfono perché è un argomento importante.

Grazie Presidente, condivido, intanto questa è una delibera che fa l'altro, per gli incarichi è una delibera diciamo quasi una presa d'atto che ogni anno votiamo, però è pure vero che
dobbiamo approfondire bene la questione di Marsala Scola ma soprattutto perché è collegata al DUP.

Dunque se si decidesse nel DUP di mantenere lo stato attuale, l'organizzazione attuale dell'istruzione Marsala Scola o prevedere uno scioglimento oppure una prosecuzione,
condiziona anche l'approvazione della delibera.

Vanno discusse in maniera contestuale secondo il mio ragionamento.

Possiamo vedere, semmai, quando riguarda Marsala Scola e chiude la vicenda, la parte che riguarda la pubblica istituzione nel DUP in modo che la votazione o una proposta che
potrebbe essere Il ritiro della proposta dell'atto del sindaco, qualora noi decidessimo di mantenere e dare al prossimo sindaco, visto che è la scadenza naturale nel 2026, è il ritiro
dell'atto.

Potrebbe essere una proposta, non so se più che emendare o bocciare l'atto direttamente.

Rimarrebbero le cose per come stanno.

Ecco perché sono d'accordo a votare, a leggere e approvare eventualmente questo acqua, però poi le due cose vanno"

Sul punto, prende la parola Consigliere Pietro GIACALONE che dichiara:

"in maniera contestuale.

Grazie.

Allora, se siete d'accordo, partiamo con il punto 5, approvazione e programma di incarichi di studio di ricerca e di consulenza soggetti esterni all'amministrazione.

Però, Marcello, mi serve la delibera.

Io qua ho solo il duppe, tu ce l'hai questa con te o dobbiamo prenderla su? E allora, dobbiamo...

Approvazione e programma di incarichi di studio di ricerca e di consulenza soggetti esterni all'amministrazione per l'anno 2025."

Sul punto, prende la parola Consigliere Pietro GIACALONE che dichiara:

"Ti do il foglio e il punto 5.

Allora, per come avevamo detto prima, inseriamo ora perché Marcello ce l'ha fatta per venire, all'ordine del giorno, oltre a quelli che abbiamo elencati, rinnovo organo di revisione
economico‐finanziaria del Comune di Marsala, Collegio dei Revisori dei Conti per il triennio 2025‐2027, nomina componenti.

Quindi questo punto all'ordine del giorno si aggiunge agli altri 5"
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A questo punto, interviene Consigliere Pietro GIACALONE:

"punti all'ordine del giorno.

Leggiamo la proposta di delibera, approvazione, programma, incarichi di studio, di ricerca e di consulenza a soggetti esterni all'amministrazione per l'anno 2025, premesso che
necessita di predisporre gli atti propedeutici all'approvazione di bilancio di previsione 2025‐2027 e tra questi il programma delle collaborazioni autonome per incarichi di studio
ricerca e di consulenza a soggetti esterni all'amministrazione di cui è la legge 24 dicembre 2007, numero 244 legge finanziaria 2008.

come modificata tra gli altri dal decreto legge 25 giugno 2008 numero 112 convertito con modificazione alla legge 6 agosto 2008 numero 133.

Richiamato l'articolo 32 della legge 142 del 90 come recepito dalla legge regionale 4891 che in materia di competenze dei consigli comunali stabilisce che l'organo consigliare
competono tra gli altri i seguenti atti fondamentali programmi relazioni Programmatiche, piani finanziari, programmi triennali ed elenco annuale dei lavori pubblici bilanci annuali e
pluriennali e relative variazioni di rendiconto, piani territoriali e urbanistici.

Programmi annuali e pluriennali per la loro attuazione.

Eventuali derogatessi pareri da rendere per dette materie.

Visto il decreto legge 25 giugno 2008 numero 112 recante disposizione urgenti per lo sviluppo economico La semplificazione, la competitività, la stabilizzazione della finanza
pubblica è l'A per equazione tributaria convertito con modificazione della legge 6 agosto 2008 numero 133.

il quale all'articolo 46,2 mediante la sostituzione integrale dell'articolo 3,55 della legge 24‐12‐2007 numero 244 ha previsto che l'affidamento degli incarichi di collaborazione da
parte degli enti locali possa avvenire solo per attività istituzionali stabilite dalla legge o previste nel programma approvato dal Consiglio Comunale.

All'articolo 46,3 mediante la sostituzione integrale dell'articolo 3,56 della legge 24‐12‐2007 numero 244 a demandato al bilancio di previsione dell'ENTE la fissazione del limite di
spesa per l'affidamento degli incarichi di collaborazione lasciando al regolamento sull'ordinamento generale degli uffici e dei servizi l'individuazione dei criteri e delle modalità per
l'affidamento degli incarichi.

atteso che la disciplina dell'affidamento degli incarichi di collaborazione da parte degli enti locali contenuta nel decreto legge numero 112 2008 ha rafforzato il ruolo della
programmazione consigliare estendendo l'ambito del programma a tutte le tipologie di incarichi e non più solamente agli incarichi"

Interviene Consigliere Pietro GIACALONE:

"di studio? Scusate un secondo."

Prende la parola Consigliere Pietro GIACALONE:

"Grazie, presidente.

Sì, sì, siccome ho fermo umane un po' con gli occhi e se il consigliere Cavasino può gentilmente leggere al posto mio, grazie."

Sul punto, prende la parola Consigliere Pietro CAVASINO che dichiara:

"Grazie Vicepresidente.

Continuo la lettura.

Considerato che il programma per l'affidamento degli incarichi deve dare prioritariamente conto degli obiettivi e delle finalità che si intendono raggiungere mediante il ricorso a
collaborazioni esterne e della loro stretta coerenza e pertinenza con i programmi e progetti del documento unico di programmazione, ovvero con altri atti di programmazione
generale dell'Ente, Considerato che la previsione dell'affidamento degli incarichi costituisce un ulteriore requisito di legittimità dello stesso, oltre a quelli già previsti dalla disciplina
generale contenuta nell'articolo 7,6 del decreto legislativo 165 del 2001, visto l'articolo 6 del decreto legislativo, a memoria del quale, queste sono cose consiglieriche che ogni anno
sono sempre ripetute e quindi se per voi va bene le esalterei pure, Evidenziato che con nota prot 11.27.19 del 2024 è stata avviata una ricognizione rivolta ai dirigenti per stabilire il
programma di incarichi di studio, estende l'amministrazione per l'anno 2025.

ecco andiamo al succo della delibera dato atto che in riscontro alla suddetta nota sono pervenute due richieste avvenzate rispettivamente dai dirigenti dei settori servizi alla persona e
pianificazione e urbanistica per l'affidamento dei seguenti incarichi Servizi alla persona, un esperto assistente sociale, investimento PNRR, autonomia degli anziani non autosufficienti,
azione A2, per il periodo gennaio‐marzo, gennaio 25‐marzo 26, con un costo presunto di Euro 68.651,37.

Autonomia degli anziani, ora vediamo se c'è.

Immagino che vi saranno anche le relazioni, le note di riscontro dei dirigenti, quindi una volta finita la delibera poi leggeremo pure le note di riscontro.

Un esperto assistente sociale, sempre investimento PNRR, lo stesso capitolo, Autonomia degli anziani non autosufficienti, azione C2 questa volta, sempre gennaio 25 e marzo 26 con
costo presunto 47 mila euro e spicci.

numero due esperti, supervisore degli operatori sociali, investimento PNRR M5C2 1.1.4, supervisione degli operatori sociali e prevenzione del burnout, periodo dicembre 24 marzo 26
con un costo presunto di euro 55.000.

Un esperto assistente sociale PNRR M5C2 1.1.2.

Autonomia degli anziani, non autosufficiente.

Azione C2, periodo gennaio 25 marzo 26, costo presunto 47.000 euro.

Un esperto assistente sociale PNRR M5C2 1.3.1, housing temporaneo.

Per il periodo gennaio 25 marzo 26, costo presunto 68.267,64.

tutti nell'ambito della progettualità inerente agli investimenti del PNRR di pertinenza del settore servizi alla persona, sezione servizi sociali.

Poi passando al settore pianificazione urbanistica si chiedono due esperti, uno per supporto giuridico alla redazione del piano urbanistico generale per la durata di anni 1, con un
costo presunto di Euro 10.000 e uno per supporto scientifico della radiazione del Pug, sempre, per la durata di Anni 1 con un costo presunto di Euro 10.000.

Pertanto, alla luce delle richieste dopo le citate e pervenute all'ufficio, il programma per l'affidamento degli incarichi di collaborazione relativa all'Effecizio 2025‐25‐27 Prevede
complessivamente il numero 7 incarichi da affidare ad esperti esterni all'amministrazione, come di seguito elencati.
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Non li rielenco, Presidente, perché sono quelli che ho appena letto adesso.

Per ricapitolare, si tratta di 5 incarichi settore servizi alla persona e 2 incarichi pianificazione urbanistica, tutti comunque correlati agli investimenti PNRR.

Anzi, chiedo scusa, gli ultimi due, quelli relativi a pianificazione urbanistica, non parla di investimenti del PNRR, sono soltanto quelli servizi alla persona che sono ricollegati a fondi
del PNRR.

Le ultime due, pianificazione urbanistica, sono supporto giuridico una e supporto scientifico l'altra per il Pug, 10.000 euro a esperti.

Quindi, ritenuto di dover approvare il sopradescritto programma per l'affidamento degli incarichi in quanto conforma i programmi e progetti per raggiungimento degli obiettivi
strategici dell'amministrazione, considerato che ai fini del presente programma va inoltre tenuto conto che tali incarichi debbano trovare fondamento nell'ambito degli strumenti di
programmazione degli interventi e della spesa, un contestuale copertura finanziaria di bilancio compresi quelli che riguardano progetti etero finanziati con fondi ministeriali
nell'ambito degli investimenti del PNRR considerato che per il conferimento degli incarichi suddetti l'amministrazione deve avere preliminarmente accertato l'impossibilità oggettiva
di utilizzare le risorse umane disponibili al suo interno come previsto dal deletto legislativo 165 del 2001.

La norma prevede che prima di individuare degli esperti esterni deve fare una ricognizione del personale.

Tutti questi considerati, che salterei perché li abbiamo sempre letti, Considerato che i dirigenti competenti all'affidamento degli incarichi dovranno garantire il rispetto di tutti gli
attempimenti previsti, tra cui quelli introdotti dalla normativa in maniera di trasparenza, mediante la pubblicazione degli incarichi nelle apposite sezioni di amministrazione
trasparente, Dato atto che la Corte Costituzionale, con propria sentenza marzo 2016‐43, ha dichiarato l'illegittimità dei commi 1 e 2 dell'articolo 14 DL66‐14 relativi a controllo della
spesa per incarichi di consulenza, studio e ricerca, e per i contratti di collaborazione coordinata e continuativa, i quali hanno introdotto limiti al conferimento degli incarichi di
collaborazione, parametrati sull'ammontare della spesa di personale dell'amministrazione conferente.

Visto dall'articolo 10 i limiti di spesa del regolamento sul conferimento degli incarichi di collaborazione, che prevede il limite massimo della spesa annua per incarichi è fissato nel
bilancio preventivo dell'Ente, dato atto che con propria deliberazione numero 491 del 2024 l'Aggiunta Municipale ha approvato la proposta di delibera di consiglio comunale avendo
ad oggetto approvazione programma di incarichi di studio eccetera, visto il legato legislativo, la legge regionale, il DL 2012 convertito in legge, visto il regolamento sul conferimento
degli incarichi di collaborazione, il regolamento sull'additamento degli uffici e dei servizi, dei controlli interni, il regolamento di contabilità, la vigente struttura finanziaria dell'ENTE, il
piano comunale triennale di prevenzione dalla corruzione, e visto lo statuto per questo motivo propone, per le motivazioni in premessa citate, approvare tutti quegli incarichi che
abbiamo prima letto."

Interviene quindi Consigliere Pietro CAVASINO:

"Dare atto per il conferimento degli incarichi, l'amministrazione deve avere previlegarmente accettato l'impostabilità oggettiva, l'abbiamo già detto, devono trovare fondamento
nell'ambito degli strumenti di programmazione degli interventi della spesa, potranno essere comunque affidati incarichi non previsti nel presente programma, qualora siano necessari
per l'acquisizione di servizi o di implementi obbligatori per legge, o per il patrocino della rappresentanza in giudizio dell'Enter, per gli incarichi professionali attinenti ai servizi di
architettura e ingegneria connessi alla realizzazione delle opere pubbliche, previste nel piano triennale, l'affidamento degli incarichi e di competenza dei dirigenti, i quali vi
provvederanno nel rispetto della normativa vigente e dei regolamenti, dare mandato ai competenti dirigenti di adottare provvedimenti conseguenziali derivanti dal presente atto.

Il responsabile del procedimento è Andrea Vinci.

Andrea Vinci, il funzionario responsabile è la dottoressa Cristina Bottone, il dirigente del settore è il dottor Andrea Giacalone, la Delibra riporta i pareri di regolarità tecnica del dottor
Andrea Giacalone e di regolarità contabile del dirigente Filippo Angileri.

è data se non c'è la firma è capitato in altre volte l'abbiamo sollevata questa situazione.

Però io proprio per questo volevo che il Presidente convocasse subito, dunque già lunedì se possibile."

Sul punto, prende la parola Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA che dichiara:

"Grazie Presidente, le chiedo di contattare il dirigente di ragioneria dottor Angeleni.

a parte che non c'è la firma di parere di regolabilità tecnica e contabile e digitale ma comunque sia vorrei capire se la somma di questi incarichi tra l'altro prevista di circa 300 mila
euro tra quelli che sono servizi sociali e per quanto riguarda il settore urbanistica dove incidono per quanto riguarda la spesa della pubblica amministrazione e se va a aggravare sulla
spesa del fabbisogno del personale ed eventualmente alcuni chiarimenti al segretario Giacalone o al dottore Quartararo.

come abbiamo notato dalla lettura, scusami Piero, che si parla di incarichi per esperti di assistente sociale in azione, sempre PNRR, missione 5 e C2, sono sempre questi, investimento
in missione M5 e C2, dunque la missione è sempre la stessa, poi si parla di azione A2, azione C2 e ancora azione C2, vorrei capire, visto che sono sono assimilabili come tipologia di
esperto.

Dico, come mai ce n'è un 68.000, 47.000, 55.000? Dico, perché potremmo trovare uno con 80.000 che ha tutte le caratteristiche o le esperienze necessarie e che significa un grande
risparmio pure per l'endocomune.

E non ci sono."

Alle ore 12:20, lascia la seduta Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO.

Sul punto, prende la parola Consigliere Pietro GIACALONE che dichiara:

"Tanto, segretario, verbalizziamo che è uscita la"

Sul punto, prende la parola Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA che dichiara:

"consigliera Eleonora Milazzo alle ore 12.20.

Per quanto riguarda l'urbanistica, Presidente, l'ultima volta che l'abbiamo provata allora il dirigente Mezzapelle, se lei ricorda, ha fatto una relazione perché aveva bisogno di questi
due esperti.

Qui siccome sono contemplati altri esperti, parliamo di 280 mila euro, andando a capire da dove vengono reperiti, da dove vengono trovati questi soldi, perché se fanno parte poi
della No, PNRR però noi dobbiamo presentare progetti per PNRR, dunque questa spesa doveva aggravare, non vorrei che gravi sul far bisogno del personale e nello stesso tempo,
siccome alcuni uffici lamentano la presenza di alcune figure specializzate, che può essere pure quella di un acqualore, che giocherà per chiudere l'acqua, tanto per dire, giusto o no?
Come mai, e visto che siamo ridotti, che ne abbiamo solamente due o tre, come mai non ci sono, non ci sono...

non ci sono anche la possibilità di eventualmente rivolgersi a questo tipo di figure che sono anche figure professionali, non necessariamente devono essere laureate o...

infatti dico probabilmente ci potrebbe essere che due esperti possano coincidere con la stessa materia e poi magari affidarci per altri incarichi che può essere pure l'ormitologo, io sto
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portando l'esempio, può essere quello che c'è lo studio della pianificazione degli alberi per esempio.

Vorrei capire perché eventualmente nell'area del servizio sociale sono diversi.

Io ripeto, non sono un tecnico, ma è giusto che comunque, siccome attualizzeremo noi, questa volta c'è l'importo di spesa, e che dovrà essere inserito nel bilancio, vorrei capire come
mai si va alla ricerca di questi esperti e comunque questi esperti, pure chiedo, sono incarichi libro professionali che il sindaco può scegliere autonomamente con il supporto del
dirigente oppure c'è un bando dove partecipano? Perché questo non lo capisco anche, la metodologia come vengono affidati gli incarichi, non so se No, no, prima andando a Angeleri
per capire queste somme.

Dopodiché anche il dottore Quartararo e l'ingegnere Mezzapelle secondo me è relativo perché già conosciamo bene, l'abbiamo ascoltato, abbiamo visto la relazione e credo che sia
sempre quasi la stessa.

che servono e capisco ma sui servizi sociali dunque l'intercettazione delle fondi del PNR che fra l'altro credo che a breve pure finiranno, non so se ci sia il tempo per poter presentare
progetti e accedere a finanziamenti, finanziamenti o quelle che sono le stanziamenti delle fondi del PNR capire i tempi se siamo in una mia prerogativa da consigliere non avendo"

A questo punto, interviene Consigliere Pietro GIACALONE:

"non conoscendo bene fra l'altro pure la

materia in merito Allora..."

Interviene quindi Consigliere Pietro GIACALONE:

"Nella precedente delibera era legata la richiesta con le motivazioni della richiesta.

La delibera dà atto di queste richieste perché c'è dato atto che in riscontro alla suddetta nota sono pervenute due richieste avanzate rispettivamente dai dirigenti dei settori Servizi alla
persona, protocollo 11.50.53 del 5.12.2024 e pernificazione urbanistica, protocollo 11.75.79 del 12.12 per l'affidamento dei seguenti incarichi.

La nota, la richiesta c'è, sono pervenute ma non sono allegate alla delibera, però queste le possiamo acquisire.

vada a sé che comunque io concordo pure nel ovviamente perché la lettura è piena, l'abbiamo letta tutta giusto? Allegati non ce n'è.

Allegati non ce n'è.

quindi potremmo per chiudere poi il cerchio su questa delibera sentire Angileri, vediamo se è disponibile per lunedì 9 e poi eventualmente far pervenire all'interno della delibera queste
note che sono delle richieste che sono avanzate dai dirigenti del settore.

Raggiungiamo telefonicamente Filippo Ancileri per vedere se è disponibile essere presente alla seduta"

A questo punto, interviene Consigliere Pietro GIACALONE:

"del 13 alle 9.

Allora, raggiunti telefonicamente sia il dottor Filippo Angileri che il segretario generale dottor Andrea Giacalone hanno dato la disponibilità, Marcello, per la loro audizione.

Dobbiamo fare l'audizione lunedì Fischializzati."

A questo punto, interviene Consigliere Pietro GIACALONE:

"provvederò io personalmente, mezzo PEC, a inviare la convocazione, diciamo così più formale, sia al segretario che al dottore Angileri e comunque avviso che sono stati convocati
per lunedì 13 alle ore 9 per rispondere alle vostre domande sulla"

A questo punto, interviene Consigliere Pietro GIACALONE:

"delibera che abbiamo appena

letto Considerato che la delibera è stata letta e che abbiamo acquisito la disponibilità del dottor Angileri e contestualmente la disponibilità del Segretario Generale ad essere sentiti
per lunedì 13 alle ore 9, dichiaro chiusa la seduta odierna"

Alle ore 12:34, lascia la seduta Consigliere Vanessa TITONE.

Alle ore 12:34, si unisce alla seduta Consigliere Vanessa TITONE.

Alle ore 12:34, lascia la seduta Consigliere Vanessa TITONE.

Alle ore 12:34, lascia la seduta Consigliere Giuseppe CARNESE.

Alle ore 12:34, lascia la seduta Consigliere Pietro GIACALONE.

Alle ore 12:35, lascia la seduta Consigliere Elia Francesca MARTINICO.

Alle ore 12:35, lascia la seduta Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA.

Alle ore 12:35, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

Alle ore 12:35, lascia la seduta Consigliere Pietro CAVASINO.

La seduta termina alle 12:35.
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